

BERICHT

27. Juli 2013

Wochenende im Zeichen der Jugend

Fröhliche Stunden beim Jugendzeltlager auf dem Baseballplatz



Ganz im Zeichen der Jugend stand das vergangene Wochenende bei den Villingendorf Cavemen, denn der Baseballplatz Riedwasen wurde kurzer Hand anlässlich des Jugendwochenendes in einen Campingplatz umfunktioniert. Nach einem verdienten Sieg Beim Baseballspiel in Herrenberg mit 25:11 Runs, hieß es nachmittags bei strahlendem Sommerwetter, gemeinsam mit Eltern, Trainern und Verantwortlichen, „Zelte und Lagerfeuer aufbauen“. Danach stärkten sich alle zuerst mit Steaks, Wurst und Stockbrot vom Stecken. Die anschließende Nachtwanderung mit Fackeln in „Emilias Spielegarten“ wo noch ein Mitternachtssnack eingenommen wurde und das Ausklingen des Abends am gemütlichen Lagerfeuer, ließ genügen Raum für das beim Baseballsport so groß geschriebene familiäre Miteinander. Noch bis tief in die laue Sommernacht hinein konnte man fröhliches Gelächter und so einige Baseballanekdoten hören. Freundlich geweckt ging es aber dann am nächsten Morgen mit einem Spiel gegen die Gammertinger Royals gleich wieder zur Sache. Etwas übernächtigt und den hohen Temperaturen Tribut zollend verloren die jungen Höhlenmenschen aber knapp mit 09:13. Der abschließende Wettkampf Eltern und Peanuts gegen die Juniors sorgte abermals für viel Spaß und gute Laune. Tauchflossen stampfend, Wasserbomben werfend und Dosen schießend mit Schläger und Ball, waren beide Gruppen ehrgeizig bei der Sache. Hier hatten die Juniors aber dann die Nase vorne. Pitschnass dank des vereinseigenen Rasensprengers, wurden alle nach einem fröhlichen und ereignisreichen Zeltwochenende in die wohlverdienten Sommerferien geschickt.

[Nach oben](#)